

6月えんだより

今年は例年に比べて、大幅に梅雨入りが早く、気候によって寒暖差も大きく、体調を崩しやすい時期です。梅雨の晴れ間には、爽やかな風や心地よい日の光を感じて園庭で思いっきり身体を動かし、雨の日は室内遊びを充実させながら、子どもたちの体調の変化に注意して保育していきたいと思います。



※先月中止しました体育教室は7月に2回行います。

- 9日（水）歯科検診
 - 16日（水）発育測定
 - 17日（木）体育教室
 - 18日（金）命を守る訓練
 - 23日（水）英語教室（つき・ほし組）
※英語講師の資格を持つ、調理員の先生による
英語教室です。月1回英語教室を行う予定です。
 - 25日（金）誕生会
- *行事予定はアプリのカレンダーより、ご確認いただけます。

歯科検診のお知らせ

6月9日（水）9:30~

当日は、お休みや遅刻のないようお願いします。

園医さん 伊藤歯科医院

養老町押越 伊藤直樹先生

受診できなかった場合は、
後日証明書を持って、かかり
つけの歯科で受診してください。



◇水遊びについて

暑くなってきたので、水遊び等を取り入れていきたいと思います。

詳細は後日、お知らせいたします。



つき組の保護者の方へ

◆歯磨きについて

14日（月）から始めます。
巾着袋に歯ブラシ（歯ブラシキャップは不要）とコップを入れて14日（月）までに持ってきてください。

◆マスクの着用について

新型コロナウイルス感染症予防対策としてマスク着用を行っていますが、マスクをしていない場合と比べると、心拍数や呼吸数、体温の上昇などこれからの季節、高温・多湿の環境下におけるマスクの着用は熱中症のリスクが高まると言われています。園では、活動によって適宜マスクを外したりして、子どもたちの健康状態を見ながら、熱中症対策をしていきたいと思います。

◆18日（金）の命を守る訓練は、雨天の場合を除き、火災の想定で上靴を履いたまま第一避難場所まで避難する訓練を行います。上靴は毎週金曜日に持ち帰っていますが、この日は特に汚れますのできれいに洗って翌週持たせてください。

◆虫歯予防デー

虫歯を予防するためには、歯みがきが一番大切です。お家で仕上げみがきを行い、虫歯を予防しましょう。

また、ご飯を食べる時は、しっかりと噛んで食べる習慣を付けましょう。肥満予防となるだけでなく、唾液がたくさん出ることで口の中を洗い流し、虫歯を防いでくれる役割があります。



6月生まれのおともだち



6月入園の新しいおともだち

◆はな組（0歳児）



◆はな組（1歳児）

みんな なかよくしてね♡



新しい職員の紹介

先生

よろしくお願ひいたします。

水筒のお茶の量について

熱中症予防のため、こまめに水分補給をしますので、お茶の量は多めに入れてください。水筒使用後は毎回洗い、定期的に消毒をして衛生管理をしていただきますようお願いします。

また、水筒のパッキンが緩んでお茶が漏れていることがあります。必ずパッキンがしっかりとまっているか確認して持たせてください。ほし組・つき組のお子さんは、お子さんに合わせて水筒の紐を調節し、肩から正しく掛けて登園させてください。